



2024 OAKLAND RISING ACTION ELECCIONES PRIMARIAS PROGRESISTAS GUÍA DEL VOTANTE

VOTA ESTA ELECCIÓN PRIMARIA: MARTES, 5 DE MARZO DE 2024

NIKKI FORTUNATO BAS

JUNTA DE SUPERVISORES DEL CONDADO DE ALAMEDA
DISTRITO 5

Respaldamos a Nikki Fortunato Bas debido a su liderazgo progresivo que se alinea con nuestros valores y tiene como núcleo la justicia económica. Creemos que podemos seguir trabajando con Bas para promover políticas en nuestro condado que aumenten la transparencia en el presupuesto, protejan a los inquilinos y promuevan la recuperación económica para los trabajadores y la pequeña empresa.

JENNIFER ESTEEN

JUNTA DE SUPERVISORES DEL CONDADO DE ALAMEDA
DISTRITO 4

Respaldamos a Jennifer Esteen debido a su liderazgo valiente, progresivo y transformador que tiene como núcleo la justicia racial. Creemos que podemos trabajar con Esteen para promover políticas en el condado que mejoren los servicios de salud, aumenten las oportunidades de trabajo, inviertan en viviendas asequibles y mejoren nuestro sistema de justicia.

**Pagado por Oakland Rising Committee patrocinado por
Center for Empowered Politics.**

**No autorizado por ningún candidato o comité controlado por un candidato
(donde se indique con a*).**

Sí a la Medida B para ahorrar millones de dólares en elecciones especiales para la revocación de mandatos y proteger la democracia.

La Medida B es un paso positivo hacia una buena gobernanza en el proceso electoral de nuestro condado. La Medida B enmienda los estatutos para mejorar los procesos revocatorios del condado que están en la papeleta porque fueron aprobados por la mayoría de los Supervisores de la Junta Directiva. La Sección 62 de los estatutos de Alameda que describe cómo se debe realizar una elección para la revocación de un mandato es inconstitucional e imposible de implementar. **En pocas palabras, la Medida B alinearía los procesos de revocación de mandato de nuestro condado con las leyes electorales del estado como todos los demás estatutos de los condados de California.**

Oakland Rising Action apoya la Medida B porque una minoría de votantes que no está de acuerdo con las políticas progresivas no deben tener el poder de abusar de las revocaciones de mandato. Las elecciones para revocar mandatos les cuestan millones de dólares a los contribuyentes, casi tres veces más de lo que cuesta una elección regular. **Creemos que el dinero de los contribuyentes se debe invertir en programas y servicios comunitarios NO en elecciones especiales para revocar mandatos.**

Condado de Alameda: hagamos que nuestros procesos electorales estén alineados con el resto de California y volvamos a enfocarnos en hacer que nuestro condado sea mejor para todos.

Oakland Rising Action es miembro del Working Families Party (Partido Familias Trabajadoras, WFP). WFP está desarrollando un partido multirracial de personas trabajadoras para transformar a nuestro estado y a nuestro país. Es un partido que lucha por los trabajadores por encima de los jefes y por las personas por encima de los poderosos. Queremos un Estados Unidos que cumpla con una promesa que históricamente se ha quedado sin cumplir: libertad e igualdad para todos. Visite WorkingFamiliesParty.org para obtener más información.



Oakland Rising Action Committee sponsored by
Center for Empowered Politics
570 14th Street, Suite 1
Oakland, CA 94612

CONOZCA SUS DERECHOS DE VOTO REGÍSTRESE PARA VOTAR

En California, puedes registrarte legalmente para votar hasta el día de las elecciones, lo que significa que puedes registrarte el 5 de marzo de 2024 en tu centro de votación y obtener un voto por correo. Todos los votantes registrados en el Condado de Alameda recibirán una papeleta de voto por correo. El último día para registrarse para recibir una boleta de voto por correo para la Elección Primaria es el martes 20 de febrero de 2024.

VOTO ANTICIPADO

A partir del lunes 5 de febrero de 2024, puede votar por adelantado depositando su papeleta cumplimentada, sellada y firmada en el correo o en un buzón. Si aún no ha recibido su papeleta por correo, puede hacer un seguimiento en línea.

Si deposita su boleta en un buzón, asegúrese de que sea un buzón oficial del Condado de Alameda y que deposite su boleta antes de las 8 p.m. del 5 de marzo. Para encontrar un buzón en el condado de Alameda, visite acgov.org. También puede depositar su papeleta en cualquier colegio electoral el día de las elecciones o en uno de los centros de votación anticipada.

Si va a enviar su papeleta por correo, deposítela en la oficina de correos o en el buzón y asegúrese de que el matasellos sea anterior al martes 5 de marzo (consulte en su oficina local de USPS a qué hora cierran).

Los votantes tienen hasta las 8PM el martes 5 de marzo de 2024 para votar en las Elecciones Primarias.



Visite OaklandRisingAction.org o escanee el código QR de arriba para un análisis más profundo de los candidatos, medidas y proposiciones en la boleta electoral + aprenda más sobre sus Derechos de Voto, incluyendo cómo llenar su boleta electoral, cómo votar en persona, cómo verificar su información de registro de votante en línea, y cómo registrarse para votar si tiene una condena pasada o actual.